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〇本年度の水泳授業について 

本年度、野田プールが施設老朽化により休場となりました。 

そのため、本校の水泳授業について、市教育委員会が業務委託を行い、ラパーク

内施設において外部講師が指導を行うとともに、大型バスで児童を送迎することと

なりました。 

つきましては、下記の通り概要をお知らせしますので、ご確認くださいますようお

願いします。 

なお、詳細について後日お知らせを配布しますので、そちらをご確認ください。 

 

・委託業者  スポーツクラブ ビッグ・エス岸和田（ラパーク岸和田内） 

・授業日時  １年…8/28水、9/2月、9/11水、9/19木 

２年…8/28水、9/2月、9/11水、9/19木 

        ３年…11/7木、12/16月、1/23木、2/25火 

        ４年…11/7木、12/16月、1/23木、2/25火 

        ５年…1/30木、2/13木、2/18火、2/26水 

        ６年…1/30木、2/13木、2/18火、2/26水 

        ※学校行事等により、日程が変更される場合があります。 

・学校出発  8:40と 10:00の二部制で、学年単位で実施します。 

・交通手段  岸和田観光バス２台による送迎 

 

○７月１６日（火）～１８日（木）は、1 学期末の個人懇談会です。お子様のことでお聞き

になりたいこと等がございましたら、事前に学級担任までお知らせいただければ

と思います。また、この３日間は帰宅してからの時間が長くなりますので、計画的

に過ごすようにお子様と話し合っていただければ幸いです。交通ルールを守り、

地域のかたがたに迷惑をかけないような過ごしかたをご家庭でもご指導願いま

す。 

 

○７月２２日（月）から８月２３日（金）まで夏季休業となります。１年間で１番長い休業期

間になります。「早寝・早起き・朝ごはん」の生活リズムを

基礎として、夏季休業中も規則正しい生活を送ることがで

きるようにお子様への声かけをお願いします。 

 

 
 

  

                      令和６年７月号 

                                                岸和田市立東光小学校  

 ６月の後半からやっと梅雨らしくなりました。また一気に気温も上がり、梅雨の晴れ間にのぞく太陽

は、もう真夏の日差しです。子どもたちはとても元気で、どんなに暑い日でも休み時間になるとグラ

ウンドは子どもたちの姿でいっぱいになります。暑さに負けず、毎日がんばってくれています。 

 

 

 

学校だより 

 

 

 

２日（火） １・２年水泳前健診 

３日（水）  委員会活動  引落日（教材費等） 

１～４年の下校１３：３０  

５～６年の下校１４：３０ 

１０日（水）  ５年臨海学舎 

        １・２年の下校１３：３０  ３～６年の下校１４：３０ 

１１日（木） ５年臨海学舎 

１２日（金） 大掃除  下校１４：２５ 

１５日（月） 海の日 

１６日（火） 期末個人懇談会 

給食１１：５５～  下校１２：５０  

１７日（水） 期末個人懇談会 

給食１１：５５～  下校１２：５０ 

１８日（木） 期末個人懇談会 

給食１１：５５～  下校１２：５０ 

１９日（金） 終業式   下校１１：２０ 

２２日（月） 夏季休業開始  

２９日（月） 引落日（給食費） 

 

８月２６日（月） ２学期始業式 

          下校１１：２０ 



平素より、PTA活動にご理解、ご協力くださり、ありがとうございます。 

前回行ったPTAの会議についてご報告いたします。 

 

運営委員会（６/14）の内容 
 

１．各分担より 
  ○広報 

   ・今年度は２学期にPTA新聞を発行予定。今後、紙面構成などを検討。 

 

  ○安全・東光キッズ 

   ・学級ごとに、各家庭へ登下校時の見守り活動を依頼。 

   ・見守り隊総会（３学期で検討）の手伝いなどを行う予定。 

 

  ○教育・文化 

   ・３学期の学習参観時に花植えを予定。 

 

２．創立 100周年記念事業 
  ○記念式典の手伝い（11/9学習参観時） 

   ・記念式典は体育館で実施予定。式典運営にPTA役員も参加予定。 

 

  ○遊具（雲梯）の購入検討 

 

３．運動会 
  ○青門での名札チェックと終了後の片付けについて、ボランティアを募る予定 

   （応募多数の場合はPTA運営委員会で抽選） 

 

今後も、必要な活動を検討しながら、できる範囲で取り組んで行こうと思います。 
 

 


